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Festa da Cidade sem 
muita comemoração

N 
 
inguém sabe 

ao certo, se haverá 
mesmo o desfile cívi-
co da festa da cidade, 
que está comemoran-
do nesta quarta-fei-
ra (16), 131 anos de 
emancipação políti-
co-administrativa.

A incerteza dos 
acontecimentos pro-
vocada pela atual 
administração muni-
cipal em tudo aquilo 
que programa, já se 
tornou corriqueira e 
poucas pessoas acre-
ditam nas palavras 
do prefeito, pois até 
o momento pouco ou 
nada foi divulgado a 
respeito.

O prefeito, com as 
constantes vaias que 
tem recebido da po-
pulação, nas poucas 
vezes que aparece 
em público, evita até 
mesmo falar com a 
imprensa, com exce-
ção à sua rádio, onde 
aparece para fazer o 
programa puxando o 
saco, pois sabe que 
lá só falará o que lhe 
convém e interessa. 

Diante desses 
acontecimentos ne-
gativos gerados pelo 
governo municipal, 
os taquaritinguenses, 
mesmo assim, não 
desanimam e aguar-

dam por novos desa-
fios, os quais pode-
rão ocorrer em breve, 
com a tomada de de-
cisão dos vereadores, 
em reverter essa si-
tuação de calamidade 
pública por qual pas-
sa Taquaritinga nos 
dias atuais.

É sabido que os 
cofres públicos mu-
nicipais estão vazios, 
razão pela qual é no-
tório o atraso dos pa-
gamentos em diver-
sos setores, entre eles 
o de funcionários e 
ex-funcionários, for-
necedores, além da 
falta de medicamen-
tos, cestas básicas e 
outros mais, que a po-
pulação inteira sabe 
explicar na “palma da 
mão”.

Em razão dessas 
“mazelas” todas, a 
realização do desfile 
cívico é uma oportu-
nidade para o prefeito 
buscar a reconcilia-
ção com a população, 
pois alunos, profes-
sores, fanfarras, car-
ros alegóricos, são 
peças importantes na 
comemoração da po-
pulação que espera 
alegria e confraterni-
zação neste momento 
obscuro por qual pas-
sa a cidade.
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 » Quem ligou o rádio 
sábado para ouvir o pro-
grama puxando o saco, 
na emissora do prefeito, 
“caiu do cavalo”. No ho-
rário reservado, tocaram- 
se músicas e vinhetas, 
sem que ninguém infor-
masse se haveria ou não o 
programa.
 » Mais tarde, o locutor 

que assumiu um outro 
programa, aí sim anun-
ciou que naquele dia não 
ocorreu o programa, em 
razão do prefeito estar 

participando, naquele 
momento, da sessão sole-
ne da Câmara Municipal 
na sede do Rotary Club. 
Antes tarde...
 » Gente, não é por nada 

não, mas os dias vão pas-
sando e a situação entre 
prefeito e aposentados e 
pensionistas do IPREMT 
vai piorando cada vez 
mais. Pelo que se pode 
observar, se o prefeito 
aparecer em público para 
anunciar ou falar alguma 

coisa a respeito de sua ad-
ministração, as vaias irão 
ocorrer, com toda certeza. 
Portanto...
 » Pelas redes sociais na 

internet, inúmeras apo-
sentadas e pensionistas 
do IPREMT publicaram 
um pedido de apoio à po-
pulação em relação ao que 
está acontecendo naquele 
órgão municipal, envol-
vendo principalmente as 
atitudes do prefeito.
 » O texto publicado, em 

seu final, diz o seguin-
te: “Não seremos mais 
ofendidos e humilhados! 
Tomaremos providências 
para cada ofensa e desres-
peito. Chega!!!”. Vixe.
 » Em outras publica-

ções, também pelas re-
des sociais, aposentadas 
e pensionistas municipais 
fizeram um agradecimen-
to aos vereadores que es-
tão se mobilizando em 
apoiar o que é direito do 
IPREMT.

Parabéns Taquaritinga,  
131 anos de muita história! 
Um mergulho na rica trajetória da cidade desde 
sua doação de terras até a emancipação política

Nesta quarta-feira, 16 de agosto, Taquaritinga ce-
lebra um marco significativo em sua trajetória: a data 
que assinala sua emancipação político-administrativa. 
Embora muitos possam associar essa comemoração ao 
aniversário da cidade, é importante esclarecer que este 
é o dia em que fomos alçados à categoria de muni-
cípio, sob o nome de "Ribeirãozinho". A história que 
nos trouxe até aqui é fascinante, rica em personagens 
e momentos que moldaram a identidade de nossa co-
munidade.

Tudo começou em 8 de junho de 1868, quando Ber-
nardino José de Sampaio liderou a doação de terras por 
proprietários rurais, culminando na formação do patri-
mônio de "São Sebastião dos Coqueiros". Esse nome 
refletia a abundância das árvores de mesmo nome na 
região. Essas terras, avaliadas em 180.000 réis, marca-
ram o ponto a partir do qual a doação de Taquaritinga 
se estabeleceu, hoje conhecido como a Praça Doutor 
Waldemar D'Ambrósio.

O principal doador de terras que moldaram o pa-
trimônio foi Bernardino José de Sampaio, uma figu-
ra notável nascida em 13 de novembro de 1831, que 
marcou a história local com sua dedicação à cidade 
e ao cultivo de café. Ele não apenas doou quinze al-
queires em 1868, mas também desempenhou papéis 
importantes na administração local, sendo o primeiro 
juiz de Paz e o primeiro presidente da câmara eleito. 
Seu legado permanece entrelaçado com a trajetória de 
Taquaritinga.

Além de sua história de formação, Taquaritinga 
também foi palco de eventos significativos, como a 
tentativa de restauração do regime monárquico em 
23 de agosto de 1902, conhecida como a Revolta de 
Ribeirãozinho. No entanto, o movimento monarquista 
foi logo reprimido pelo governo republicano, marcan-
do uma página na história local.

Outro ponto importante da nossa história é o Clu-

be Atlético Taquaritinga, fundado em 1942, e, tendo 
como sua "casa", o Estádio Municipal Adail Nunes da 
Silva o Taquarão, com capacidade máxima de aproxi-
madamente 23 000 pessoas, foi construído em apenas 
89 dias, com ajuda e esforço de toda a população em 
1983. Vale lembrar que em maio de 2014, o estádio foi 
interditado pela Justiça a pedido do Ministério Públi-
co por problemas estruturais, devido a vários fatores 
e pelo descaso das autoridades municipais da época. 
Hoje, anos após o “Leão da Araraquarense” tem sido 
uma das alegrias da população que juntos buscam o 
acesso do CAT para a Série A3 do Futebol Paulista.

Ao longo do tempo, nossa cidade acolheu diversos 
grupos de imigrantes, principalmente italianos, espa-
nhóis e portugueses, que contribuíram para a diversi-
dade cultural e para a construção da identidade local. 
A cultura sul italiana exerceu forte influência em nosso 
comportamento, comércio e relações de trabalho, en-
quanto a influência da Igreja Católica e o conserva-
dorismo moldaram nossas relações interpessoais e até 
mesmo nossa arquitetura.

Hoje, ao celebrarmos mais um ano de nossa eman-
cipação política, convidamos todos a mergulharem 
nessa história rica e envolvente que nos trouxe até aqui. 
É um convite para conhecermos as origens da cidade 
que chamamos de lar, para compreendermos os valo-
res que moldaram nossa cultura e para nos inspirarmos 
no legado deixado por figuras como Bernardino José 
de Sampaio. Essa celebração vai além da data em si; é 
uma oportunidade para nos reconectarmos com nossa 
história e, assim, compreendermos melhor nosso pre-
sente e construirmos nosso futuro.

*Gabriel Bagliotti é jornalista responsável e diretor presidente de 
O Defensor. 

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997249916&text=Seja%20bem-vindo%20ao%20Benja%20El%C3%A9trica,%20Hidr%C3%A1ulica%20e%20Ilumina%C3%A7%C3%A3o.%20
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 ► Parabéns, Taquaritinga

Sessão Solene da Câmara Municipal  
celebra aniversário de Taquaritinga 
com homenagens e reconhecimentos
Evento na sede do Rotary Club reúne autoridades e personalidades 
locais para comemorar os 131 anos de emancipação do município

Aconteceu no último sá-
bado, 12 de agosto, Sessão 
Solene da Câmara Munici-
pal de Taquaritinga em co-
memoração ao aniversário 
do município. O evento teve 
início por volta das 9h30 e 
foi realizado na sede do Ro-
tary Club de Taquaritinga, 
localizada na Rua Francisco 
Mesquita, 640, no Núcleo 
Residencial Ipiranga – Ta-
lavasso.

A programação da Ses-

são Solene contou com mo-
mentos significativos de re-
conhecimento e celebração. 
Durante o evento, foi pres-
tada homenagem ao muni-
cípio pelos seus 131 anos 
de emancipação político- 
administrativa, reforçando 
o orgulho e a identidade da 
comunidade local.

Outros momentos espe-
ciais da cerimônia foram as 
entregas de Títulos de Cida-
dania e Diplomas de Honra 

ao Mérito a personalidades 
que contribuíram de forma 
relevante para o desenvolvi-
mento e progresso do muni-
cípio.

A cerimônia contou a 
diplomação do suplente 
de vereador Beto Girotto. 
O ex-presidente da Câma-
ra, retornou ao Legislativo 
após um novo pedido de li-
cença de Marcos Aparecido 
Lourençano, o popular Te-
nente Lourençano. 

Além disto, autoridades 
como o prefeito Vanderlei 
Mársico, a presidente do 
Fundo Social, Senhora Pa-
tricia Mársico Gibertoni, e 
do ex-prefeito Tato Nunes. 
Sendo registrada ainda a 
presença do Delegado de 
Polícia Dr. Claudemir Apa-
recido Pereira da Silva, da 
Dra. Célia Maria Lara Ta-
nan Souza Reis, incluindo 
o atual presidente do Rotary 
Club de Taquaritinga, Ar-

naldo de Fátima Cordeiro. 
Dentre os homenagea-

dos, destacam-se persona-
lidades que receberam o 
Título de Cidadão Taquari-
tinguense, honraria conce-
dida àqueles que, mesmo 
não nascidos na cidade, tor-
naram-se parte integrante da 
comunidade e contribuíram 
para seu desenvolvimento. 
Além disso, foram entre-
gues Diplomas de Honra ao 
Mérito, reconhecendo traje-

tórias notáveis e relevantes 
para o município.

A Sessão Solene foi uma 
oportunidade para fortalecer 
os laços de comunidade e 
celebrar os avanços e con-
quistas de Taquaritinga ao 
longo de sua história, mes-
mo que o atual momento 
não seja dos melhores. Sen-
do uma ocasião para valori-
zar e reconhecer o papel de 
cada indivíduo na constru-
ção do futuro do município.

www.micalicontabil.com.br
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 �Mesmo jogando um 
bom futebol, criando vá-
rias chances de gol, mas 
marcando apenas um, o 
CAT acabou sendo der-
rotado pelo Ska Brasil, 
sábado passado, em San-
tana de Parnaíba pelo 
placar de 2x1, mas, mes-
mo assim, pela vantagem 
nos gols marcados até 
agora, pela terceira fase, 
encontra-se na segunda 
colocação do grupo 16 
do sub-23.

 �Nesta quarta-feira 
(16), às 19h, em Fran-
ca, o CAT joga diante 
da Francana, que ven-

ceu o Independente na 
última rodada, chegou 
aos 12 pontos ganhos, e 
está, praticamente clas-
sificada.

 �O time de Limeira, por 
sua vez, em quatro jogos 
nesta terceira fase ainda 
não somou nenhum pon-
to. Na rodada de hoje, 
recebe o Ska Brasil, par-
tida marcada para acon-
tecer às 20h.

 �O grupo 16, assim 
como todos os demais, 
será finalizado no final 
de semana, quando o 
CAT recebe o Indepen-
dente e o Ska Brasil a 

Francana. Dois jogos 
que definirão os classi-
ficados à próxima fase.

 �A Francana, embora 
com ampla vantagem 
sobre CAT e Ska Brasil, 
ainda não está classifica-
da, faltando duas rodadas 
para serem disputadas. 
Os dois times ainda reú-
nem chances de classi-
ficação, com o time de 
Franca ficando fora. Di-
fícil, mas pode acontecer.

 �Time do CAT joga 
esta noite em Franca 
fechadinho, explorando 
os contra-ataques, a fim 
de surpreender o setor 

defensivo da Francana. 
Nesta altura do cam-
peonato, só a vitória in-
teressa ao tricolor. Um 
empate ou derrota é si-
nal de preocupação.

 �A presença da torcida 
garra do Leão no “Lan-
cha Filho”, será de fun-
damental importância no 
incentivo aos jogadores 
do CAT diante da Fran-
cana. Esses torcedores 
merecem, sem dúvida al-
guma, os parabéns de to-
dos os taquaritinguenses 
apaixonados pelo futebol 
e claro, pelo CAT.

◊ Agora ninguém mais 
segura a classe de apo-
sentados e pensionistas do 
IPREMT. Onde o prefeito 
se apresentar em público, 
as vaias vão estar presen-
tes, qualquer que seja o 
acontecimento.
◊ Foi assim na praça 
Guilherme Franco e de-
fronte a sede do Rotary 
Club, sábado passado, 
por ocasião da sessão 
solene da Câmara Muni-
cipal, pela passagem dos 

131 anos de emancipa-
ção político-administra-
tiva de Taquaritinga.
◊ Assim que o prefeito 
chegou para participar 
do evento, uma grande 
manifestação ocorreu, 
com os aposentados e 
pensionistas apresentan-
do faixas e cartazes con-
tra o chefe do Executivo, 
em repúdio aos atrasos 
que estão ocorrendo no 
repasse financeiro para o 
pagamento mensal.

◊ É bom que fique bem 
claro. Foi, acima de tudo, 
uma manifestação pací-
fica, com a presença dos 
policiais, a fim de evitar 
confusões maiores. Por 
sua vez, o prefeito entrou 
rapidinho para partici-
par das homenagens às 
pessoas que lá estavam.
◊ Nem todos os home-
nageados para receber 
o título de cidadão ta-
quaritinguense e diplo-
ma de honra ao mérito, 

um total de 62 pessoas, 
compareceram, mas va-
leu pela organização e 
comportamento dos que 
lá estavam.
◊ Um dos homenagea-
dos com o diploma de 
honra ao mérito foi o 
diretor-presidente de O 
Defensor, jornalista Ga-
briel Silvestre Bagliotti, 
recebido pelo proposi-
tor, vereador Gilberto 
Junqueira.

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516996231913
https://www.facebook.com/farmavicotaquaritinga
https://saaet.com.br/site/
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 ► Descontentamento

Aposentados e Pensionistas do Ipremt 
protestam durante Sessão Solene de 
Aniversário de Taquaritinga

Manifestação pacífica de servidores inativos do Instituto de Previdência 
Municipal de Taquaritinga marca comemoração dos 131 anos da cidade

No último sábado, 12 
de agosto, as celebrações 
do 131º aniversário de 
emancipação político-ad-
ministrativa de Taquari-
tinga ganharam um novo 
capítulo com a manifes-
tação pacífica de aposen-
tados e pensionistas liga-
dos ao Ipremt (Instituto 

de Previdência Munici-
pal de Taquaritinga).

A Sessão Solene da 
Câmara Municipal, rea-
lizada nas dependências 
do Rotary Club, foi o pal-
co onde diversos servido-
res inativos da municipa-
lidade fizeram ouvir suas 
vozes. Logo na chegada 

ao Clube, a presença dos 
manifestantes já era no-
tória, com o empunho de 
cartazes e palavras de or-
dem que demonstravam 
críticas à atual adminis-
tração.

O foco dos protestos 
concentrou-se na presen-
ça do prefeito Vanderlei 

Mársico e da presidente 
do Fundo Social, Patrí-
cia Mársico Gibertoni, 
ambos vaiados e alvo de 
manifestações de des-
contentamento por parte 
dos servidores. À medida 
que a sessão se desenvol-
via, alguns manifestantes 
dentro do salão social 

exibiam cartazes com 
críticas direcionadas ao 
prefeito, enfatizando a 
falta de repasse da admi-
nistração ao Instituto de 
Previdência.

O momento mais no-
tório da manifestação 
foi marcado por um bu-
zinaço protagonizado 

pelos manifestantes. As 
buzinas ressoaram de 
forma constante, atrain-
do a atenção de todos os 
presentes na solenidade, 
e servindo como uma 
expressão simbólica da 
insatisfação dos aposen-
tados e pensionistas liga-
dos ao Ipremt.

A cena desse protesto 
inusitado no contexto da 
celebração do aniversário 
da cidade reflete as ten-
sões e preocupações que 
cercam a gestão da pre-
vidência municipal, bem 
como o engajamento dos 
servidores aposentados 
em fazerem suas vozes 
serem ouvidas. Esse epi-
sódio se torna um marco 
na trajetória de Taquari-
tinga, lembrando que os 
eventos festivos também 
podem ser momentos de 
reivindicação e de de-
monstração pública de 
posicionamento por parte 
dos cidadãos.

https://wa.me/5516997128405?text=Ol%C3%A1%21+Vi+sua+propaganda+pelo+Jornal+O+Defensor%21+Gostaria+de+mais+informa%C3%A7%C3%B5es%21
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Viva São Roque
No dia 16 de agosto é comemorado pela 

tradição religiosa católica o dia de São Ro-
que. Em Cabreúva, no ano de 2021, a atual 
capela em devoção ao Santo comemorou 
seu centenário. São 100 anos de tradição e 
fé ao Santo que viveu no século XIV e abriu 
mão de suas riquezas para cuidar daqueles 
que foram afetados por alguma epidemia. 
No século XIX, em algum momento entre 
os anos de 1850 e 1880, Joaquim Costa en-
contra uma pequena imagem de São Roque 
em uma plantação de algodão localizada 
entre os bairros Santa Eliza e Caí. Após ser 
formada uma devoção em torno da imagem, 
um oratório é construído na região do Bair-
ro Barreiro. Em 1921, como agradecimento 
pelo fim da epidemia de Gripe Espanhola 
que assolou o mundo, foi construída a nova 
Capela de São Roque. A antiga imagem 
pode ser vista até hoje no altar da Capela.

Viva Taquaritinga
A “Cidade Pérola”, comemorando neste 

16 de agosto, 131 anos de emancipação po-
lítico-administrativa. Receba, da nossa parte 
e dos integrantes de O Defensor, as home-
nagens que Taquaritinga merece. Parabéns 
a todos os taquaritinguenses.

Tempo esquisito
No sábado, dia 12, a cidade viveu mo-

mentos de intensa preocupação, com total 
reviravolta do tempo, causando fumaça, 
poeira, com a sujeira invadindo as casas, 

provocando o maior “fuzuê” entre os mo-
radores. Felizmente, nada de mais grave 
aconteceu. Felizmente. 

Sessão solene
Das mais concorridas a sessão solene 

da Câmara Municipal realizada no sábado 
(12), na sede do Rotary Club, homenagean-
do pessoas com o título de cidadão taquari-
tinguense e diploma de honra ao mérito. De 
parabéns a Mesa Diretora, bem como todos 
os vereadores e funcionários do Legislativo.

Desfile Cívico
Depois do pedido de desculpas feito à 

população, em razão de entraves ocorri-
dos com parte do funcionalismo público e 
aposentados e pensionistas do IPREMT, o 
prefeito e suas secretarias devem mesmo 
promover o desfile cívico da festa da cida-
de, no próximo domingo, dia 20. Se de fato 
acontecer, que todos possam participar des-
se evento tradicional em Taquaritinga.

Dr. Dimas Ramalho
Jamais poderia esquecer de cumprimen-

tar meu particular amigo, Dr. Dimas Eduar-
do Ramalho, Conselheiro do Tribunal de 
Contas do Estado de São Paulo, pelo trans-
curso do seu aniversário ocorrido dia 13 de 
agosto, Dia dos Pais. Cidadão dos mais res-
peitados, muito tem contribuído para o de-
sempenho do órgão paulista, onde, inclusi-
ve, já foi presidente em duas oportunidades. 

*Luiz Eduardo Schneider é jornalista e colabo-
rador de O Defensor.

 ► Vagas abertas

Estudantes têm a chance de vivenciar 
experiências enriquecedoras em outros 
países através de Intercâmbio Cultural
Amplie seus horizontes com oportunidade oferecida pelo Centro Paula Souza

Uma emocionante 
oportunidade está diante 
dos estudantes das Fatecs e 
Etecs: o Intercâmbio Cultu-
ral promovido pelo Centro 
Paula Souza. Com um total 
de 332 vagas disponíveis, 
essa iniciativa oferece aos 
jovens a chance de se aven-
turarem em países como 

Inglaterra, Estados Unidos, 
Irlanda ou Argentina du-
rante o 2º semestre de 2023 
ou o 1º semestre de 2024.

O Intercâmbio Cultural 
não é apenas uma chance 
de conhecer novos lugares, 
mas também uma expe-
riência de aprimoramento 
pessoal e acadêmico. Os 

detalhes das bolsas de estu-
do, bem como os requisitos 
necessários para participa-
ção e os critérios de sele-
ção, podem ser encontra-
dos nos editais disponíveis 
nos seguintes links:

Edital - Intercâmbio 
Cultural 2023/2024

Participar do Inter-

câmbio Cultural é uma 
oportunidade de adquirir 
habilidades valiosas para 
o mercado de trabalho e 
para a vida em um mun-
do globalizado. Além do 
aprendizado acadêmico, 
essa experiência promo-
ve o desenvolvimento de 
competências interpes-

soais e socioemocionais, 
capacitando os estudantes 
a enfrentar os desafios do 
século 21 de forma mais 
assertiva.

É hora de ampliar ho-
rizontes, vivenciar novas 
culturas e criar memórias 
inesquecíveis. Não deixe 
passar essa chance incrível! 

Acesse os editais, confi-
ra todas as informações e 
inscreva-se para embar-
car nessa jornada única de 
aprendizado e descobertas. 
Seja parte do Intercâmbio 
Cultural das Fatecs e Etecs 
e abrace essa oportunidade 
de crescimento e enriqueci-
mento pessoal.

 ► Inscrições a partir do dia 28

Etec de Taquaritinga abre processo seletivo 
para professor de ensino médio-técnico

Oportunidade de cadastro reserva para docente na área de Fundamentos de 
Tecnologia e Química dos Alimentos com remuneração de R$ 21,40 por hora-aula

A Escola Técnica Esta-
dual Doutor Adail Nunes da 
Silva (Etec) de Taquaritin-
ga, localizada no interior de 
São Paulo, divulgou a aber-
tura de um novo Processo 
Seletivo visando a forma-
ção de cadastro reserva para 
a função de professor de 
ensino médio-técnico, em 
caráter temporário.

A vaga é direcionada 
ao componente curricular 
de Fundamentos de Tec-
nologia e Química dos 

Alimentos, integrado ao 
ensino médio (MTec - Pro-
grama Novotec Integrado) -  
MTec-PI. O candidato se-
lecionado receberá uma re-
muneração de R$ 21,40 por 
hora-aula ministrada.

Os requisitos para par-
ticipar do processo seletivo 
incluem idade mínima de 
18 anos e formação em ní-
vel superior de licenciatura, 
bacharelado ou tecnologia, 
na área relacionada ao car-
go.

As inscrições serão 
aceitas entre os dias 28 
de agosto de 2023 e 11 de 
setembro de 2023, até às 
23h59, através do site do 
Centro Paula Souza, insti-
tuição responsável pela ad-
ministração das Etecs.

A seleção dos candi-
datos ocorrerá através de 
etapas, incluindo prova de 
títulos, exame de memorial 
circunstanciado e prova de 
métodos pedagógicos. A 
prova objetiva de habili-

dades operacionais ou téc-
nicas será conduzida com 
base em critérios de pon-
tuação detalhados no edital.

O contrato para o car-
go de professor será válido 
por um ano, com a possi-
bilidade de prorrogação 

por período equivalente. A 
vigência começará a partir 
da data de homologação do 
processo seletivo.

Essa é uma oportunida-
de valiosa para profissio-
nais qualificados interes-
sados em contribuir com a 

formação de jovens e pro-
mover o ensino técnico de 
qualidade na região. A Etec 
de Taquaritinga reforça seu 
compromisso em oferecer 
educação de excelência e 
incentivar a capacitação 
contínua de seus docentes.

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997141646
https://arinter.cps.sp.gov.br/editais-abertos/
https://arinter.cps.sp.gov.br/editais-abertos/
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 ► Não deu

CAT sofre com a intensidade do SKA Brasil 
e acaba derrotado na Segunda Divisão
Partida agitada marca a quarta rodada da terceira fase da Segundona, 

colocando o SKA Brasil na briga pela classificação
Na tarde de sábado (12), 

um embate emocionante 
movimentou o cenário do 
futebol paulista. O SKA 
Brasil saiu vitorioso diante 
do Clube Atlético Taquari-
tinga pelo placar de 2 a 1, 
em partida válida pela quar-
ta rodada da terceira fase da 
Segunda Divisão do Cam-
peonato Paulista. O con-
fronto ocorreu no Estádio 
Municipal Prefeito Gabriel 
Marques da Silva, situado 
em Santana de Parnaíba, na 
região metropolitana de São 
Paulo.

Desde o apito inicial, os 
mandantes demonstraram 
agressividade em sua estra-
tégia. Aos oito minutos de 
jogo, após um cruzamento 
preciso pela direita, Gui-
lherme Vieira não hesitou e 
balançou as redes, abrindo 
o placar em favor do SKA 
Brasil.

A segunda etapa do jogo 
manteve a postura ofensiva 
da equipe do SKA, resultan-
do em um segundo gol aos 
11 minutos. Rafael executou 
uma jogada pela esquerda, 
proporcionando a Guilher-
me Vieira a oportunidade 
de marcar seu segundo gol 
na partida através de outro 
cruzamento certeiro. Mais 

tarde, aos 29 minutos, Thia-
guinho, do CAT, arriscou 
um chute de longa distância 
e diminuiu o marcador para 
o Taquaritinga. Contudo, 
essa tentativa de reação foi 
o limite para o Leão da Ara-
raquarense.

Com o resultado con-
quistado, o SKA Brasil 
soma seis pontos, igualan-
do a pontuação do Taqua-
ritinga, que se encontra na 
segunda posição do Grupo 
16. A rodada foi comple-
tada pelo confronto entre 
Independente e Francana. 
A Francana bateu o Inde-
pendente por 2 a 1, fora de 
casa, na cidade de Limeira, 
e lidera o Grupo 16 com 12 
pontos.

Na próxima partida, a 
Águia enfrentará o Indepen-
dente fora de casa, enquan-
to o CAT embarcará até o 
Lancha Filho para encarar a 
equipe da Francana. A vitó-
ria do SKA Brasil embolou 
a tabela da competição, tor-
nando a briga pela classifi-
cação ainda mais intensa. 
Com jogos emocionantes 
como esse, a Segunda Divi-
são do Campeonato Paulista 
continua a proporcionar aos 
torcedores momentos de 
pura emoção e rivalidade.'
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 ► Muito interessante

Projeto Replantar em parceria com  
Instituto Ipê Verde fortalece educação 
ambiental em Escola Estadual

Escola Estadual "9 de Julho" recebe doação de equipamento e mudas de árvores frutíferas 
para promover a conscientização ambiental e proporcionar experiências agrícolas aos alunos

A iniciativa do Projeto 
Replantar, em colaboração 
com o Instituto Ipê Verde, 
continua a deixar sua marca 
positiva na Escola Estadual 
"9 de Julho" por meio do 
Programa de Ensino Inte-
gral. A mais recente ação da 
parceria trouxe um impulso 
notável à educação ambien-
tal na escola, reforçando a 
importância da sustentabili-
dade e proporcionando aos 
alunos experiências práticas 
relacionadas à agricultura.

A escola foi beneficiada 
com a doação de um pulve-
rizador costal jacto XP de 12 
litros e diversas mudas de 
árvores frutíferas, incluindo 
jabuticaba, goiaba, jenipapo, 
pitanga, entre outras. Essa 
doação não apenas forne-
ce recursos e ferramentas 
essenciais para cuidar das 
plantações, mas também 
cria oportunidades de apren-
dizado prático, mostrando 
aos alunos como cuidar das 
árvores e do meio ambiente 
em geral.

A equipe do Projeto Re-
plantar e os alunos da Escola 
Estadual "9 de Julho" agora 
têm a perspectiva emocio-

nante de ver o crescimento 
das mudas e, no futuro, co-
lher frutas frescas direta-
mente das árvores plantadas. 
Essa conexão entre a teoria 
e a prática é crucial para a 
compreensão real dos im-
pactos da conservação am-
biental e da agricultura sus-
tentável.

A parceria com o Ins-
tituto Ipê Verde, que mais 
uma vez demonstrou seu 
compromisso com a promo-
ção da educação ambiental 
e da sustentabilidade, é um 
exemplo de como a cola-
boração entre organizações 
e instituições educacionais 
pode gerar resultados tangí-
veis e positivos. A escola e 
seus alunos estão gratos pelo 
apoio e incentivo contínuo 
do Instituto.

Essa ação não apenas 
acrescenta verde ao ambien-
te escolar, mas também plan-
ta as sementes de um futuro 
mais consciente e sustentá-
vel. É inspirador ver como 
projetos como o Replantar 
e o Instituto Ipê Verde estão 
moldando mentes jovens e 
contribuindo para um mundo 
mais saudável e equilibrado.
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Viva!
16 de agosto não é 

aniversário da cidade. 
Esse é um equívoco mui-
to comum aqui, porque 
usualmente chamamos a 
efeméride como Dia da 
Cidade. Mas não. 16 de 
agosto marca a emancipa-
ção político-administrati-
va de Taquaritinga, que, 
até então, era um distrito 
de Jaboticabal. Então, a 
rigor, 16 de agosto é ani-
versário do município, 
não só da cidade. Taqua-
ritinga, enquanto cidade, 
foi estabelecida em 08 
de junho, uma efeméride 
que não é lembrada por 
quase ninguém.

Celebramos o 16 de 
agosto porque, na década 
de 50, os professores da 
Escola 9 de Julho acha-
ram que era razoável es-
tabelecer uma pauta de 
civismo para seus alu-
nos. Capitaneados pelo 
saudoso Arnaldo Ruy 
Pastôre, o corpo docente 
do instituto movimentou 
toda cidade e deu causa à 

criação do hino, da ban-
deira, do brasão como 
símbolos de Taquari-
tinga. Na mesma toada, 
foram buscar uma data 
magna. As opções clara-
mente seriam a fundação 
da cidade, em 08 de ju-
nho de 1868; a elevação 
à condição de município, 
em 16 de agosto de 1892; 
a elevação à condição de 
comarca, quando a cida-
de finalmente adotou o 
nome Taquaritinga, em 
25 de novembro de 1907. 
Entre esses três dias pos-
síveis, optou-se por 16 
de agosto por uma razão 
bastante objetiva: 08 de 
junho e 25 de novembro 
eram finais de bimestre, 
muito próximo das férias 
escolares, o que dificulta-
ria a execução dos planos 
de promover uma grande 
festa para marcar a oca-
sião a partir de um desfile 
dos alunos.

Então, há aproxima-
damente 70 anos, os alu-
nos das escolas locais e 

os representantes de algu-
mas entidades desfilam 
no aniversário da cidade 
em um feriado, embora 
a maioria dos envolvidos 
considerassem que seria 
melhor para aproveitar a 
ocasião para tirar o dia de 
folga e descansar ou via-
jar. Porém, em nome des-
te espírito orgulhoso que 
há em Taquaritinga e que 
nos torna um povo impe-
tuoso, valente e teimoso, 
em vez disso, a gente se 
mete a sair com o sol a 
pino, vestido com fardas, 
tocando em desarmonia 
em fanfarras e encantam 
a todos mais pelo entu-
siasmo da garotada do 
que propriamente pelo 
talento musical em ex-
posição. Fora do desfile, 
vez por outra a Prefeitu-
ra promove mais um ou 
outro evento, conforme a 
inventividade do prefeito 
de plantão, bem como a 
criatividade de sua equi-
pe e a disponibilidade de 
caixa.

Neste ano, mal-e-mal 
haverá o desfile. Na pin-
daíba que a Prefeitura se 
encontra, olhe lá se vai 
mesmo haver o palanque 
de autoridades para assis-
tir à meninada externan-
do seu orgulho de ser ta-
quaritinguense, enquanto 
são puxados por profes-
sores ou gestores de en-
tidades profundamente 
magoados com o trata-
mento que vêm receben-
do da atual administração 
da cidade. Não é de se 
duvidar que, caso o pre-
feito e seu staff se mante-
nham a postos esperando 
pela passagem do tropel, 
poderão presenciar algu-
mas cenas constrange-
doras e alguns atos que 
vão beirar a desfaçatez. 
Porém, se não houver au-
toridades presentes para 
acompanhar o séquito, 
para que então instigar a 
realização de um evento 
como esse, não importa 
sua magnitude?

Claramente, no en-

tanto, é preciso que haja 
desfile cívico. Porque 
o cortejo não é para as 
autoridades, o cortejo 
é para quem está desfi-
lando. O desfile é para 
marcar uma data muito 
importante, é o símbo-
lo de um povo que quer 
se fazer representar e se 
mostrar presente. Então, 
se a oportunidade de fa-
zer isso é indo as ruas e 
apresentar-se, que assim 
seja. Façamos isso para 
que as autoridades cons-
tituídas nos ouçam, que o 
som de nossas fanfarras 
ecoem os sentimentos de 
nosso povo e que as ba-
tidas da percussão e dos 
passos dados em marcha 
façam bater na dignidade 
de todos que necessitam 
ser despertados para esse 
sentimento de que Ta-
quaritinga é muito maior 
do que qualquer um que 
esteja à frente do poder, 
controlando a cidade.

Pode parecer que 
não temos muito o que 

comemorar, mas temos 
sim. Devemos comemo-
rar porque ainda estamos 
aqui. Muitos queriam 
estar e não podem, não 
puderam e não poderão. 
Bem ou mal, para o bem 
ou para o mal, ainda es-
tamos aqui. Estamos aqui 
e não vamos arredar o pé 
centímetro algum. Por-
que Taquaritinga precisa 
de cada um que se dis-
puser lutar por ela. Com 
o hino do município en-
toando em nossos cora-
ções, com o brasão como 
escudo diante de nosso 
peito, vamos lutar para 
fazer desta terra sempre 
altaneira. Estamos aqui 
e permaneceremos aqui 
porque é a terra de nossos 
pais, é a terra de nossos fi-
lhos, é a nossa terra onde 
resolvemos criar nossas 
raízes e guardar nossas 
melhores lembranças.

Taquaritinga mere-
ce parabéns! Seu povo 
merece parabéns! Pela 
cidade, por nossa gente, 
vamos celebrar essa data 
com muito orgulho. Não 
é um mero aniversário, 
não é um dia de festa. É 
uma data cívica e, como 
tal, servirá para marcar 
aqui nossa cidadania e 
nosso posicionamento 
como cidadãos. Por isso, 
viva 16 de agosto, viva 
Taquaritinga, viva o povo 
taquaritinguense!
*Rodrigo Segantini é advogado, 
professor universitário, mestre 
em psicologia pela Famerp.
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 ► Publicações em redes sociais

Aposentados e Pensionistas do IPREMT clamam por 
justiça e respeito em meio a atrasos e polêmicas

Manifesto público reivindica regularização de repasses e denuncia 
dificuldades enfrentadas por aposentados e pensionistas do Instituto

Um manifesto público 
protagonizado pelos apo-
sentados e pensionistas 
do IPREMT (Instituto de 
Previdência Municipal 
de Taquaritinga) ecoa os 
apelos por justiça, respei-
to e ação por parte das au-
toridades e da população. 
O documento, divulgado 
recentemente, enfatiza os 
desafios enfrentados pe-
los beneficiários diante 
dos atrasos nos repasses e 
das dificuldades que essa 
situação traz para suas vi-
das.

Os aposentados e pen-
sionistas, que dedicaram 
décadas de trabalho e 
contribuição para garantir 
um futuro tranquilo, ex-
pressam sua indignação 
diante da falta de repas-
ses obrigatórios que ocor-
re desde maio de 2022. 
Além disso, apontam para 
a ausência de depósitos 
pontuais de seus proven-
tos mensais, abalando a 
segurança financeira que 
deveria caracterizar a fase 
da aposentadoria.

O manifesto também 
denuncia insinuações le-
vianas atribuídas ao Sr. 
Prefeito, que sugeriu que 
altos salários dos aposen-

tados seriam o motivo do 
desequilíbrio nas contas. 
Os aposentados apresen-
tam uma linha argumen-
tativa sólida para refutar 
essa afirmação, destacan-
do que todos os valores 
de aposentadorias passam 

por critérios legais e são 
proporcionais às contri-
buições individuais.

O documento detalha 
os pontos que levaram à 
situação atual:

• Ausência de repasses 
desde maio de 2022;

• Desconto das con-
tribuições dos ativos em 
folha de pagamento, sem 
o devido repasse ao Insti-
tuto;

• Falta de cumprimen-
to das obrigações patro-
nais.

Os aposentados reite-
ram sua luta por direitos 
e pedem transparência à 
população, revelando a 
realidade de mais de 200 
aposentados e pensionis-
tas que sobrevivem com 
salário mínimo e enfren-

tam dificuldades para su-
prir necessidades básicas, 
como alimentos e remé-
dios. O manifesto pede 
que se encerre qualquer 
tentativa de incitar divi-
sões entre a população 
e os aposentados, lem-
brando que foi a própria 
comunidade que se uniu 
para amparar as famílias 
afetadas.

Ao final do manifesto, 
é deixado claro que me-
didas serão tomadas para 
enfrentar ofensas e des-
respeitos. A mensagem 
conclui com um claro 
apelo: "basta!!! Não se-
remos mais ofendidos e 
humilhados!".

Esse manifesto ressal-
ta a importância da trans-
parência, do respeito aos 
direitos adquiridos e do 
diálogo aberto para a re-
solução de problemas. As 
vozes dos aposentados e 
pensionistas se elevam 
para lembrar que a justi-
ça e o respeito são funda-
mentais em todas as fases 
da vida, incluindo a apo-
sentadoria, e que a busca 
por soluções deve ser a 
prioridade de todos os en-
volvidos.
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 ► Artigo

Débitos e prantos no  
aniversário de Taquaritinga
Por: Isabela Nascimento*

Às vésperas da celebra-
ção dos 131 anos de emanci-
pação político-administrati-
va da cidade de Taquaritinga, 
a população se encontra em 
uma espécie de luto festivo: 
uma data a se comemorar, 
porém, sem motivos ou re-
cursos para tal comemora-
ção.

A verdade é que todos os 
problemas da gestão munici-
pal maquiados pela instala-
ção dos patinhos na eleição 
de 2020, vieram à tona de 
uma vez em 2023. Com tinta 
nova ou não, os pedalinhos 
da antiga represa Colombo 
não dão mais conta de entre-
ter os munícipes diante das 
irregularidades empilhadas 
na mesa do Executivo.

Desde o início do ano, 
vimos um show de negli-
gências e irresponsabilidades 
em quase todos os setores de 
serviço à população, a citar: 
escolas sem insumos bási-
cos, falta de coleta de lixo 
hospitalar, falta de dinheiro 
para combustível das ambu-
lâncias, não pagamento de 
pedágio para pacientes que 
se deslocam para outras ci-
dades, carência de remédios 
na farmácia popular, falta de 
vagas nas creches, obras pa-
radas, ausência de funcioná-
rios para a educação infantil, 
falta de repasse para a Santa 
Casa, descaso no IPRENT, 
auxílio-transporte dos estu-
dantes com meses de atraso, 
entre outros. Tantos outros. 

Nos últimos dois meses, 
nossa cidade foi parar na pro-
gramação da EPTV por duas 
vezes com temas parecidos: 
atrasos no pagamento dos 
servidores ativos e inativos 
da prefeitura. Esses proble-
mas geraram manifestações 
e reivindicações, as quais fo-
ram, muitas vezes, recebidas 
com desdém, desrespeito ou 
até mesmo ameaças. 

E agora, quando não 
há mais desculpas a serem 
dadas e as notificações da 
Promotoria da Justiça come-
çam a chegar, ouve-se por aí 
um discurso inflamado de 
que: “Devemos nos unir”, 
“Deixemos as diferenças de 
lado”. Entretanto, me per-
gunto: quando considerar 
essas máximas? Apenas 
quando convém para a politi-
cagem barata? Ou ainda para 
escamotear a identidade de 
quem deixou chegar a esse 
ponto?

Ocorre aí a apropriação 
indevida do discurso pacifis-
ta, com o objetivo de sensibi-
lizar a população e afastar o 
debate que, verdadeiramen-
te, é necessário.

A ideia é que aqueles 
que protestam pelos seus 
direitos sejam vistos como 
conflituosos, e que aqueles 
que cobram e criticam sejam 
chamados “problematizado-
res”. Querem nos convencer 
de que a atitude passiva e co-
laborativa é a mais adequada 
neste momento. 

Pela cidade, lamento 
sim. Mas não me comove o 

pranto de quem é ruim.
Foram anos de atitudes 

arbitrárias, gastos exces-
sivos e supérfluos, críticas 
frequentes às gestões ante-
riores, ataques constantes a 
tantos membros da oposição, 
censura de manifestações e 
incitação à rivalidade parti-
dária. Quem se lembra das 
ofensas gratuitas, mentiras 
e calúnias proferidas pelo 
radialista antes, durante e 
depois o período eleitoral de 
2022? Em momento algum, 
houve sensibilidade ou senti-
mento de união por parte de 
tais figuras, seja no âmbito 
nacional ou municipal. 

Somente agora é chegada 
a hora de união (?) percebam 
tamanha contradição. 

O aniversário da cidade 
neste ano deve ser para todos 
nós uma data de reflexão, de 
enxergar as potencialidades 
que Taquaritinga possui e 
que merecem ser exploradas 
por aqueles que realmente 
querem fazer da política um 
lugar de trabalho sério, bem 
comum e igualdade social. 
Por amarmos nossa cidade é 
que lamentamos vê-la assim. 
Que a união tão evocada es-
teja sempre acompanhada da 
retidão e da honestidade. 

Parabéns a todos os artis-
tas, profissionais, trabalhado-
res, jovens, adultos, idosos e 
crianças que enchem de vida 
e vigor esse lugar!

*Isabela Nascimento é Profes-
sora de Redação e Espanhol, 
Bacharela em Letras e Mestra 
em Estudos Literários.
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 ► Avanço na cidade

Papelaria Farol das Artes e Studio RC4D 
apresentam a Ilha da Criatividade
Como novidade destacam: Aula com Caneta D3 e Aula 

de Pintura em Colecionáveis Impressos em D3
A Papelaria Farol da Artes em con-

junto com o Studio RC4D acaba de 
trazer o futuro para Taquaritinga com a 
impressão 3D.

Criamos um espaço para que a crian-
ça tenha liberdade de ideias e transfor-
me essa criatividade em objetos reais.

O objetivo é fazer com que a crian-
ça tenha um horário marcado com a 
criatividade toda semana.

Indefinidamente, pois pensamos 
que a criatividade tem hora para come-
çar, mas não tem fim.

Para deixar ainda mais interessan-
te tudo isso, será ensinado técnicas de 
pintura e técnicas de sombreamento e 
no final das aulas o aluno leva para sua 
casa a arte produzida ou pintada, po-
dendo, assim, fazer sua coleção, pinta-
da por ele próprio. Demais, não é mes-
mo?

Criada na cidade de Ribeirão Preto, 
polo de tecnologia e criatividade e no 
mercado de impressão 3D há mais de 
8 anos, contamos também com a mais 
alta tecnologia de impressão 3D em re-
sina líquida ultravioleta.

Turmas de até 4 alunos para dar 
toda atenção ao seu filho. Aulas 100% 
práticas. Aulas 100% criativas.

A Papelaria Farol das Artes está 
localizada na Rua da República nº 
1216, com telefones 16.99430.1245 e 
16.98841.8641.
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 ► Suporte e conhecimento

Grupo de Gestantes em Taquaritinga promove 
encontro de conscientização contra a violência

Equipe técnica do Creas aborda tema relevante durante encontro 
no CRAS "Antônio Thomaz Donato"

No dia 10 de agosto, 
quinta-feira, o Grupo de 
Gestantes de Taquari-
tinga realizou mais um 
encontro significativo no 
CRAS "Antônio Thomaz 
Donato", localizado no 
Jardim Micali. Com o 
intuito de proporcionar 
informação e troca de ex-
periências, o evento con-
tou com a presença da 
equipe técnica do Creas 
Taquaritinga, representa-
da pela Assistente Social 
Tiago X Micheli Steinle 
e pela Psicóloga Luana 
Parize Lopes.

O encontro abordou 
o tema "Conscientiza-
ção pelo fim da violência 
contra a mulher", uma 
pauta de extrema rele-
vância que busca sensi-
bilizar e informar sobre a 
importância de combater 
todas as formas de vio-
lência dirigidas ao gênero 
feminino. Durante a roda 
de conversa, as gestantes 
tiveram a oportunidade 
de compartilhar expe-
riências, esclarecer dúvi-
das e receber orientações 
relacionadas ao tema.

O ambiente acolhedor 

e participativo propor-
cionou um diálogo pro-
dutivo, permitindo que as 
gestantes se expressas-
sem e se informassem so-
bre ações e recursos dis-
poníveis para lidar com 
situações de violência e 
para promover relações 
saudáveis e respeitosas.

O evento reforça o 
compromisso das autori-
dades locais e das equi-
pes técnicas em oferecer 
suporte e conhecimento 
às gestantes, contribuin-
do para a construção de 

uma rede de apoio sóli-
da e para a promoção do 
bem-estar das mulheres e 
suas famílias.

Agradecimentos fo-
ram expressos a todas as 
gestantes que participa-
ram do encontro, ressal-
tando a importância de 
sua presença na constru-
ção de um ambiente de 
conscientização e apoio 
mútuo. A iniciativa rea-
firma o papel fundamen-
tal de espaços como o 
Grupo de Gestantes em 
criar oportunidades de 

aprendizado, fortaleci-
mento e solidariedade, 
além de fornecer infor-
mações relevantes para o 
empoderamento das mu-
lheres.

O encontro reflete o 
compromisso contínuo 
das autoridades e profis-
sionais envolvidos em 
oferecer apoio e educa-
ção para as gestantes da 
comunidade, contribuin-
do para um ambiente 
mais seguro, informado e 
consciente.
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 ► Talentos do futuro

Categorias de Base do CAT enfrentaram  
Internacional de Bebedouro em duelo regional

Equipes Sub 11 e Sub 13 do Clube Atlético Taquaritinga 
participam de rodada emocionante nos Campeonatos Paulistas

No último domingo, 
os talentosos jovens das 
categorias de base do 
Clube Atlético Taquari-
tinga - CAT entraram em 
ação em partidas empol-
gantes contra a Interna-
cional de Bebedouro, vá-
lidas pelos Campeonatos 
Paulista Sub 11 e Sub 13. 
Os jogos aconteceram 
no tradicional Taquarão, 
palco de muitas emoções 
esportivas.

Os confrontos trouxe 
resultados mistos para as 
equipes do CAT. O time 
Sub 13 saiu vitorioso, 
conquistando mais três 
pontos ao derrotar a In-
ternacional por 1x0. A 
vitória demonstra a qua-
lidade e determinação 
dos jovens atletas, que 
defenderam as cores do 
Clube com garra e eficá-
cia.

Por outro lado, a equi-
pe Sub 11 enfrentou uma 
disputa acirrada e, apesar 
do esforço, foi derrotada 
pela Internacional de Be-
bedouro com um placar 
de 2x1. A partida ressal-
tou a competitividade 
presente nos camram-

peonatos de base, onde 
o aprendizado e o desen-
volvimento dos jogado-
res são fundamentais.

O desempenho dos 
"Leãozinhos", como são 
carinhosamente chama-
dos os talentosos atletas 

das categorias de base do 
CAT, continua a chamar 
a atenção dos entusias-
tas do futebol local. O 

comprometimento, dedi-
cação e paixão demons-
trados pelos jovens joga-
dores refletem os valores 

e a tradição esportiva do 
Clube Atlético Taquari-
tinga.

A jornada competi-
tiva das categorias de 
base não para. No pró-
ximo domingo, dia 20, 
os Leãozinhos voltarão 
a campo para enfrentar a 
equipe da Francana, em 
um desafio que prome-
te ser mais um capítulo 
emocionante na trajetória 
desses jovens talentos. 
O jogo acontecerá fora 
de casa, proporcionando 
aos jogadores a oportuni-
dade de enfrentar novos 
obstáculos e continuar 
aprimorando suas habili-
dades.

A participação das ca-
tegorias de base do CAT 
nos Campeonatos Pau-
listas destaca o compro-
misso do clube em inves-
tir no desenvolvimento e 
formação de futuros cra-
ques. As experiências ad-
quiridas em cada partida 
contribuem para a evolu-
ção dos jogadores, pre-
parando-os para enfren-
tar os desafios do mundo 
esportivo com confiança 
e determinação.
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 ► Nossa representante na capital

Miss Plus Size Model Taquaritinga 
participará de Seletiva em São Paulo
Tati Scarambone, atual detentora do título de Miss Plus Size Model 2023 
de Taquaritinga, busca oportunidade para participar do Miss São Paulo
A taquaritinguense 

Tati Scarambone, que 
atualmente ostenta o títu-
lo de Miss Plus Size Mo-
del 2023 de Taquaritinga, 
está pronta para dar mais 
um passo emocionante 
em sua jornada no mundo 
da moda e beleza. Graças 
à sua vitória no concurso 
local, ela garantiu um lu-
gar na seletiva que acon-
tecerá em São Paulo, no 
próximo domingo, dia 20 
de agosto.

Com sua beleza única 
e confiança inspiradora, 
Tati Scarambone se des-
tacou no concurso Miss 
Plus Size Model de Ta-
quaritinga, conquistando 
o título e a admiração de 
muitos. Agora, ela terá a 
oportunidade de competir 
em uma seletiva na capi-
tal paulista, com o obje-
tivo de ganhar uma vaga 
para participar do presti-
gioso Miss São Paulo.

O concurso Miss São 
Paulo é uma plataforma 
importante para mulhe-
res plus size que desejam 
mostrar sua autenticidade 
e representar a diversida-
de de corpos na socieda-

de. Se Tati Scarambone 
for selecionada durante a 
seletiva, ela terá a chan-
ce de competir entre as 
melhores candidatas do 
estado e, quem sabe, 
conquistar uma vaga no 
aguardado Miss Brasil, 
que está previsto para 
ocorrer em 2024.

O talento, a beleza e 
a confiança de Tati Sca-
rambone a tornam uma 
competidora formidável. 
Sua participação não ape-
nas inspira outras mulhe-
res, mas também destaca 
a importância de promo-
ver uma visão positiva e 
inclusiva da beleza em 
todas as suas formas.

Enquanto aguarda-
mos os resultados da se-
letiva em São Paulo, toda 
a comunidade de Taqua-
ritinga e admiradores de 
Tati Scarambone estão 
torcendo por seu sucesso. 
Sua jornada é um lembre-
te poderoso de que a bele-
za transcende os padrões 
convencionais e que a 
confiança e autenticidade 
são qualidades verdadei-
ramente cativantes.
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 ► Economia local

Comércio varejista fecha suas portas 
no aniversário de Taquaritinga
Supermercados, açougues e varejões terão horário especial de funcionamento 

no feriado de emancipação político-administrativa da cidade
Neste feriado de 16 de agosto, em que 

Taquaritinga comemora seus 131 anos de 
emancipação político-administrativa, o co-
mércio varejista da cidade adotará um ho-
rário especial de funcionamento. De acordo 
com um comunicado emitido pela Associa-
ção Comercial e Industrial de Taquaritinga 
(ACIT), apenas alguns estabelecimentos 
específicos estarão abertos para atendimen-
to ao público consumidor até às 13h.

Segundo as informações divulgadas, 
supermercados, açougues e varejões serão 
os únicos tipos de comércio que mante-
rão suas portas abertas durante a manhã e 
o início da tarde no feriado. Essa medida 
visa permitir que os moradores da cidade 
tenham acesso a produtos essenciais, como 
alimentos, nesse dia festivo.

No entanto, o comércio varejista em 
geral, regido por um acordo previamente 
estabelecido entre a ACIT e o Sincomer-
ciários, permanecerá fechado no dia 16 de 
agosto. Aqueles que desejam realizar com-
pras em outros tipos de estabelecimentos 
deverão aguardar até a quinta-feira, dia 17, 
quando o comércio varejista voltará a ope-
rar em seu horário normal, das 9h às 18h.

Essa medida é parte de um esforço con-
junto para equilibrar o respeito às tradições 
e ao feriado de aniversário da cidade, ao 
mesmo tempo em que garante a disponibi-
lidade de produtos essenciais para a popu-
lação durante o período comemorativo. É 
importante que os moradores estejam cien-
tes das mudanças nos horários de funcio-
namento para planejarem suas atividades e 
compras da melhor forma possível.
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 ► Tudo ou nada

Partida desta quarta-feira em Franca é decisiva 
para o CAT continuar vivo na competição

Em dia de aniversário da cida-
de, o CAT joga na noite desta quar-
ta-feira (16), às 19h, na cidade de 
Franca, contra a Francana, buscan-
do uma vitória para continuar vivo 
no campeonato paulista da segunda 
divisão, no grupo 16.

Depois da derrota em Santana 
de Parnaíba, sábado passado, frente 
ao Ska Brasil, embora ainda conti-
nue na segunda colocação, a ver-
dade é que a situação se complica 
para o Leão da Araraquarense, ain-
da mais sabendo que o Ska Brasil, 
em terceiro, com a mesma pontua-
ção do CAT, joga às 20h em Limei-
ra, contra o Independente, equipe 
que até agora não somou nenhum 
ponto na terceira fase.

Já a Francana, adversária do 
CAT, joga com muita folga, pois 
está com 12 pontos ganhos e um 
simples empate coloca o time de 
Franca na quarta fase do torneio.

Em relação à equipe que jogou 
em Santana de Parnaíba, o técnico 
do CAT Marcelo Marelli deverá 
realizar algumas alterações, prin-
cipalmente do meio de campo para 
frente, buscando, a todo momento, 
a marcação de gols.

Um empate não é de todo ruim 
para o CAT, mas dependendo do 
resultado entre Independente e Ska 
Brasil, com vitória do time visitan-
te, as coisas podem piorar para o 
CAT.

Com o incentivo, mais uma vez, 
da torcida garra do Leão, a expecta-
tiva é que os cateanos conquistem 
os três pontos e definem a classifi-
cação contra o Independente, na úl-
tima rodada, aqui em Taquaritinga.
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 ► Em prol de uma boa causa

Paróquia Sagrada Família de Nazaré promove 
leilão solidário em prol de ações sociais
Evento "4º Porco no Rolete" arrecadará fundos para a Pastoral da 
Criança e o Projeto De Mãos Dadas através de leilão de prendas

A Paróquia Sagrada 
Família de Nazaré está 
preparando um evento 
especial que une sabor e 
solidariedade. O "4º Por-
co no Rolete", marcado 
para o dia 24 de setem-
bro de 2023, das 12h às 
14h30, no Recinto “Os 
Pampas”, promete um 
delicioso almoço, mas 
também traz consigo 
uma oportunidade única 
de contribuir para ações 
sociais.

Além de apreciar um 
almoço saboroso, os par-
ticipantes terão a chance 
de participar de um lei-
lão solidário, cuja renda 
será totalmente direcio-
nada para a continuidade 
do trabalho social desen-
volvido pela paróquia, 
especialmente em prol 
da Pastoral da Criança e 
do Projeto De Mãos Da-
das.

A ideia por trás do 
leilão é mobilizar a co-
munidade para contri-
buir com doações que 
serão leiloadas durante 
o evento. Dessa forma, 
cada prenda arrecadada, 
seja ela um bolo, pudim, 

barril de chopp, kit chur-
rasco, jóias, eletrônicos 
ou outros itens, contri-
buirá para fortalecer as 
ações sociais da Paró-
quia Sagrada Família de 
Nazaré.

A iniciativa demons-
tra o compromisso da 
comunidade religiosa 
em estender as mãos e 
promover a solidarieda-
de em meio às deman-
das sociais. Para parti-
cipar, basta fazer a sua 
doação e colaborar com 
essa causa nobre. Mais 
informações sobre como 
contribuir e participar 
podem ser obtidas atra-
vés das páginas oficiais 
do Projeto ou da Paró-
quia Sagrada Família de 
Nazaré.

É um convite para 
unir esforços em torno 
do bem comum, trans-
formando um evento 
gastronômico em uma 
oportunidade de promo-
ver ações sociais signi-
ficativas. Um gesto que 
fortalece os laços da 
comunidade e oferece 
esperança àqueles que 
mais necessitam.
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 ► Vereador trabalhando

Sessão Ordinária da Câmara Municipal discute urgente 
operação tapa-buracos no Jardim Santo Antônio

Vereador Bombeiro Luciano Azevedo solicita intervenção da Secretaria de 
Serviços Municipais para manutenção asfáltica em ruas do bairro

Na última segunda- 
feira, dia 14 de agosto, a 
Câmara Municipal de Ta-
quaritinga realizou mais 
uma Sessão Ordinária, 
que aconteceu no Cine 
São Pedro, devido às 
obras de aprimoramento 
em andamento no edifício 
legislativo. Entre os tópi-
cos discutidos durante a 
sessão, ganhou destaque 
a solicitação feita pelo ve-

reador Bombeiro Lucia-
no Azevedo, direcionada 
à Secretaria de Serviços 
Municipais.

O vereador Bombeiro 
Luciano Azevedo direcio-
nou um pedido à Secre-
taria de Serviços Munici-
pais, especificamente ao 
secretário Sr. Cido Boli-
var. A solicitação consiste 
em uma intervenção junto 
à equipe do Sr. Mathias, 

responsável pela manuten-
ção do asfalto na cidade. 
O objetivo é requisitar que 
a equipe de operação tapa- 
buracos seja deslocada de 
forma urgente para reali-
zar a manutenção necessá-
ria no Jardim Santo Antô-
nio, especialmente na Rua 
Osmar Mantovani.

A justificativa apresen-
tada pelo vereador é fun-
damentada nas condições 

precárias da malha asfálti-
ca em várias ruas do bair-
ro Santo Antônio. Durante 
sua visita às vias do bair-
ro, o vereador constatou a 
existência de uma grande 
quantidade de buracos que 
compromete a seguran-
ça viária e o conforto dos 
moradores locais.

O pedido de interven-
ção visa solucionar de 
maneira ágil e eficiente a 

questão dos buracos nas 
ruas do Jardim Santo An-
tônio, visando melhorar 
a infraestrutura viária do 
bairro e proporcionar me-
lhores condições de trá-
fego para os cidadãos. A 
solicitação demonstra o 
papel ativo dos vereadores 
em direcionar as deman-
das da população e buscar 
soluções que impactem 
positivamente a qualidade 

de vida da comunidade.
A Sessão Ordinária 

reforça a importância do 
Legislativo como espaço 
de diálogo e ação em prol 
do bem-estar da cidade, 
evidenciando a colabora-
ção entre os vereadores e 
os órgãos municipais para 
promover melhorias signi-
ficativas na infraestrutura 
local.
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 ► Pedido de vista e aprovação

Vereadores de Taquaritinga analisam 
projetos em Sessão Ordinária
Sessão discutiu propostas de alterações na estrutura do Plano de Cargos 

e a criação do programa "Adote Uma Nascente" no município

Na noite da última se-
gunda-feira, 14 de agosto, 
os vereadores de Taquari-
tinga mais uma vez se reu-
niram nas dependências do 
Cine São Pedro para con-
duzir a 17ª Sessão Ordiná-
ria da Câmara Municipal. 
A reunião foi marcada pela 
análise de projetos de lei de 
grande relevância para o 
município.

Na Ordem do Dia, fo-

ram discutidos dois pro-
jetos de lei que impactam 
diretamente a estrutura ad-
ministrativa e as políticas 
ambientais da cidade.

O Projeto de Lei Com-
plementar n.º 6.077/2023, 
enviado pelo Poder Exe-
cutivo, trouxe à discussão 
a proposta de alteração e 
acréscimo de dispositivos 
na Lei Complementar n. 
4.314, datada de 03 de fe-

vereiro de 2016. Esta lei 
trata da estruturação do 
Plano de Cargos, Carreiras 
e Vencimentos da Prefeitu-
ra Municipal de Taquaritin-
ga. O objetivo da matéria 
é a criação de um cargo de 
contador no quadro efeti-
vo da Prefeitura. Durante 
a sessão, o vereador Orides 
Previdelli Junior solicitou 
um pedido de vista, adian-
do a decisão sobre o proje-

to. Importante mencionar 
que o projeto já havia rece-
bido um pedido de vista an-
teriormente, desta vez feito 
pelo vereador Rodrigo de 
Pietro.

O segundo projeto dis-
cutido, o Projeto de Lei n.º 
6.091/2023, de autoria dos 
vereadores Eder Mineiro, 
Mauro Modesto e Profa. 
Mirian Ponzio, tratou da 
criação do Programa "Ado-

te Uma Nascente" no Mu-
nicípio de Taquaritinga. A 
proposta foi aprovada por 
unanimidade pelos verea-
dores presentes na sessão. 
O programa visa a preser-
vação e recuperação de 
nascentes no município, 
incentivando a participação 
da comunidade em ações 
voltadas para a conserva-
ção do meio ambiente.

A Sessão Ordinária de-

monstrou o comprometi-
mento dos vereadores em 
analisar projetos que im-
pactam diretamente a cida-
de e seu desenvolvimento. 
O debate sobre as altera-
ções na estrutura do Plano 
de Cargos e a aprovação 
do programa "Adote Uma 
Nascente" refletem a busca 
pela melhoria contínua e o 
zelo pelos interesses da po-
pulação taquaritinguense.
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 ► Sabedoria e inteligência

Conselheiro Dimas Ramalho fala aos 
alunos da Etec de Araraquara

O Conselheiro Dimas Ramalho, do Tri-
bunal de Contas do Estado de São Paulo 
(TCESP) foi convidado para uma roda de ba-
te-papo com alunos da Escola Técnica de Ara-
raquara Professora Anna de Oliveira Ferraz. 
A atividade, realizada nesta segunda-feira, dia 
14, ocorre em meio às comemorações de 75 
anos da Etec, uma das mais antigas do Estado.

Dimas Ramalho foi recepcionado pelo 
diretor da Etec, Célio Tiago Marcato, e pelos 
professores Cesar Aielo, José Roberto Grecco 
e Vicente Aparecido Scarambone.

Na sala de aula, vários foram os assuntos 
de sua conversa com os estudantes. Com eles, 
pôde compartilhar suas experiências de vida, 
além de momentos de sua carreira.

Um dos assuntos abordados foi a impor-
tância da organização dos alunos no grêmio 
estudantil. A Etec de Araraquara conta com 
sua própria agremiação, o “GE Professor Ma-
noel Martins”.

O Conselheiro Dimas Ramalho relembrou 
que, na época escolar, o grêmio deu motivação 
para o seu ingresso na vida pública. Também 
comentou sobre a política nacional e assuntos 
que precisam pautar o país, como o respeito a 
diversidade e o crescimento das mulheres no 
esporte e na política.

Para a direção da Etec, a fala do Conse-
lheiro trouxe aprendizado, conhecimento e 
humanização.

A Etec Professora Anna de Oliveira Fer-
raz, foi criada em 23 de fevereiro de 1948. 
Nos últimos 10 anos a escola foi premiada 
pelo Instituto Brasileiro de Tecnologia Avan-
çada (IBTA), devido ao desempenho do En-
sino Médio nos exames do ENEM, e é consi-
derada a melhor escola pública da cidade de 
Araraquara.
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 ► Demandas locais em debate

Vereador propõe construção de lombada 
para melhorar segurança viária

Eder Mineiro indica a instalação de lombada na Rua Sebastiana Lopes da Cunha, no Jardim São Luís, 
visando aumentar a segurança viária e atender às preocupações da comunidade local

Na noite da última segunda-feira, 14 de 
agosto, a Câmara Municipal de Taquaritinga 
promoveu a 17ª Sessão Ordinária do ano. Este 
foi o segundo encontro realizado após o retorno 
do recesso parlamentar que ocorreu durante o 
mês de julho. Durante a sessão, diversas pautas 
foram debatidas, mas um dos pontos de des-
taque foi a indicação feita pelo vereador Eder 
Mineiro.

O vereador Eder Mineiro apresentou uma 
indicação direcionada ao prefeito municipal, 
solicitando a construção de uma lombada nos 
padrões legais. A proposta é que a lombada seja 
instalada na Rua Sebastiana Lopes da Cunha, 
especificamente na altura do número 257, que 
está localizada no bairro Jardim São Luís. A 
justificativa apresentada pelo vereador é a ne-
cessidade de reduzir a velocidade dos veículos 
nesse trecho da via, onde frequentemente são 
registrados altos índices de velocidade, colo-
cando em risco tanto a integridade física de pe-
destres quanto a segurança de animais.

A indicação proposta por Eder Mineiro 
visa, portanto, atender a uma demanda da co-
munidade local, visando melhorar as condições 
de tráfego e contribuir para a segurança de to-
dos que transitam pela região. A lombada, se 
instalada, funcionaria como um redutor de ve-
locidade, coibindo comportamentos impruden-
tes e garantindo um ambiente mais seguro para 
os moradores.

A Sessão Ordinária também contou com a 
discussão de outras pautas relevantes para a ci-
dade de Taquaritinga, demonstrando o compro-
misso dos vereadores em abordar questões que 
impactam diretamente a população local. O en-
contro reflete a importância do poder legislati-
vo como espaço de debate democrático e busca 
por soluções que beneficiem a comunidade.
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 ► Vereador atuante

Tonhão Da Borracharia apresenta importantes  
indicações para melhoria urbana em Taquaritinga

Demandas abrangem operação tapa-buracos em diversos bairros e contratação de profissionais para coleta de lixo

Os vereadores de Ta-
quaritinga mais uma vez 
se reuniram para debater 
pautas relevantes para o de-
senvolvimento da cidade. 
Dentre os diversos projetos, 
indicações e requerimentos 
apresentados durante a ses-
são, destaca-se a atuação 
do vereador Antônio Vidal 
da Silva, conhecido popu-
larmente como Tonhão Da 

Borracharia.
Tonhão Da Borracharia 

apresentou duas indicações 
de grande impacto para a 
melhoria urbana e qualida-
de de vida dos cidadãos ta-
quaritinguenses. A primeira 
indicação visa a realização 
de uma operação tapa-bu-
racos abrangendo diversas 
vias do município. Os bair-
ros contemplados seriam o 

Jardim Buscardi, Vila Espe-
rança, Vila Fucci e Vila Di 
Santi. A indicação reitera 
solicitações anteriores feitas 
pelo vereador, demonstran-
do seu comprometimento 
em solucionar uma questão 
que afeta diretamente a se-
gurança viária e o conforto 
dos munícipes.

Além disso, Tonhão Da 
Borracharia também apre-

sentou uma segunda indica-
ção, voltada para a área de 
saneamento e limpeza ur-
bana. O vereador solicitou 
ao prefeito a contratação de 
profissionais para atuarem 
na coleta de lixo do municí-
pio. A demanda é embasada 
na alta demanda de trabalho 
para a cidade e na necessi-
dade de reforçar a equipe 
responsável por esse serviço 

essencial. A contratação de 
mais profissionais na cole-
ta de lixo é vista como uma 
medida importante para ga-
rantir a eficiência e a regula-
ridade desse serviço funda-
mental para a qualidade de 
vida da população.

As indicações do verea-
dor Tonhão Da Borracharia 
refletem seu compromisso 
em direcionar esforços le-

gislativos para solucionar 
demandas reais da comuni-
dade. A busca por melhorias 
na infraestrutura urbana e na 
prestação de serviços muni-
cipais evidencia a importân-
cia da atuação dos vereado-
res como intermediadores 
entre a população e o poder 
público, trabalhando para o 
progresso e bem-estar da ci-
dade de Taquaritinga
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 ► Direto na fonte

Mirian Ponzio apresenta requerimentos sobre finanças  
municipais e distritos industriais durante sessão na Câmara
Vereadora solicita audiência pública para discutir situação financeira da Prefeitura e 

informações sobre terrenos vagos nos distritos industriais de Taquaritinga
Na mais recente sessão da 

Câmara Municipal de Taquaritin-
ga, os vereadores mais uma vez 
se reuniram para debater diver-
sos projetos, indicações e reque-
rimentos que foram apresentados 
ao longo da noite. Entre as várias 
proposições apresentadas, desta-
ca-se o requerimento da verea-
dora Profa. Mirian Ponzio, que 
demonstra sua preocupação com 
dois temas cruciais para a cidade.

O primeiro requerimento da 
vereadora Profa. Mirian Pon-
zio direciona-se ao presidente 
da Câmara Municipal, vereador 
Valcir Zacarias, e diz respeito 
à realização de uma Audiência 
Pública para discutir a situação 
financeira da Prefeitura Munici-
pal de Taquaritinga. A vereadora, 
como integrante efetiva da Co-
missão de Finanças e Orçamen-
to, expressa sua preocupação 
diante dos graves e persistentes 
problemas financeiros que vêm 
ocorrendo no município. Entre 
os problemas mencionados estão 
o atraso no pagamento de servi-
dores ativos e aposentados, a fal-
ta de pagamento de fornecedores, 
o atraso nos repasses às entidades 
assistenciais e o não cumprimen-
to de acordos para o pagamento 
de precatórios. A audiência, que a 
vereadora considera urgentemen-
te necessária, deve contar com a 
presença de representantes do 
Executivo, Legislativo e Ministé-
rio Público para discutir as medi-

das a serem tomadas em relação 
à saúde financeira da cidade.

O segundo requerimento 
apresentado pela Profa. Mirian 
Ponzio é direcionado à Secretaria 
Municipal de Obras e Meio Am-
biente. Nele, a vereadora busca 
informações sobre a existência 
de terrenos vagos nos distritos 
industriais do município. Além 
disso, a vereadora solicita que 
seja enviada uma relação deta-
lhada contendo a descrição de 
todas as empresas que atualmen-
te ocupam terrenos nos distritos 
industriais, bem como informa-
ções sobre quais áreas ainda es-
tão vagas. Esse requerimento de-
monstra o interesse da vereadora 
em compreender a ocupação dos 
distritos industriais da cidade e a 
disponibilidade de espaços para 
novas empresas.

Os requerimentos apresen-
tados pela Profa. Mirian Ponzio 
refletem sua dedicação em fis-
calizar as finanças municipais 
e promover o desenvolvimento 
econômico de Taquaritinga. A 
participação ativa dos vereadores 
na busca por esclarecimentos e 
soluções para questões cruciais 
demonstra o comprometimento 
com o bem-estar da comunidade 
e o progresso da cidade. A expec-
tativa é de que as respostas aos 
requerimentos possam contribuir 
para a transparência e o planeja-
mento eficiente das ações gover-
namentais.
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 ► Sempre atento

Rodrigo de Pietro apresenta requerimentos  
sobre Superintendência do Ipremt e Secretário 
Municipal de Educação durante Sessão Ordinária

Ofícios buscam esclarecer mudanças na legislação e obter 
informações sobre acidente com van escolar e recursos do Fundeb
Na noite da última se-

gunda-feira, 14 de agosto, 
a Câmara Municipal de 
Taquaritinga realizou a 17ª 
Sessão Ordinária, marcan-
do a segunda reunião após 
o retorno do recesso parla-
mentar ocorrido no mês de 
julho. Dentre os diversos 
temas debatidos durante a 
sessão, destacam-se os re-
querimentos apresentados 
pelo vereador Rodrigo de 
Pietro, que visa a obtenção 
de informações importantes 
para a população do muni-
cípio.

O primeiro requerimen-
to apresentado pelo verea-

dor Rodrigo de Pietro soli-
cita que o prefeito informe 
qual foi o motivo da mu-
dança da Lei Complemen-
tar 4.029 para a Lei Com-
plementar 4.455/2017. Essa 
mudança trouxe a possibili-
dade de o prefeito nomear 
livremente o superintenden-
te do Instituto, o que gerou 
descontentamento entre os 
aposentados e funcionários 
públicos de Taquaritinga. 
Diante dessa situação, o 
vereador questiona a pos-
sibilidade de o Executivo 
retornar à lei da lista tríplice 
para a escolha do Superin-
tendente do Instituto, como 

era antes da mudança.
O segundo requerimen-

to apresentado pelo verea-
dor Rodrigo de Pietro busca 
a convocação do Secretário 
Municipal de Educação, 
senhor Helder de Carva-
lho, para participar de uma 
sessão ordinária da Câma-
ra Municipal. O objetivo 
dessa convocação é que o 
secretário possa prestar es-
clarecimentos à população 
sobre diversos assuntos de 
relevância. Entre os tópicos 
que serão abordados estão 
o acidente envolvendo uma 
van escolar, os últimos no-
ticiários sobre os recursos 

do Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Edu-
cação Básica (Fundeb) e a 
situação das vagas em cre-
ches no município.

Os requerimentos apre-
sentados pelo vereador Ro-
drigo de Pietro demonstram 
seu comprometimento em 

buscar esclarecimentos so-
bre assuntos que impactam 
diretamente a população de 
Taquaritinga. A busca por 
informações transparentes e 
a prestação de esclarecimen-
tos à comunidade são fun-
damentais para a construção 
de uma gestão pública mais 

eficiente e para a garantia 
dos direitos dos cidadãos. A 
expectativa é que as respos-
tas aos requerimentos pos-
sam trazer luz às questões 
levantadas e contribuir para 
uma maior transparência e 
participação cidadã no âm-
bito municipal.
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 ► Quer saber

Beto Girotto apresenta requerimentos abordando 
prestadores de serviços e destinação de materiais

Durante a Sessão Ordinária da Câmara Municipal, vereador solicita 
informações sobre prestadores de serviços e destinação de resíduos

Na última segunda-fei-
ra, 14 de agosto, a Câma-
ra Municipal de Taquari-
tinga (SP) realizou mais 
uma Sessão Ordinária, que 
ocorreu nas dependências 
do Cine São Pedro. As 
sessões ainda acontecem 
nesse local devido às obras 
de melhorias que estão sen-
do promovidas no prédio 
do Legislativo Municipal. 
Durante essa reunião, o ve-
reador Beto Girotto apre-
sentou dois requerimentos 
voltados a temas relevantes 
para o município.

No primeiro requeri-
mento, o vereador Beto Gi-
rotto dirigiu sua solicitação 
à Secretaria Municipal da 
Fazenda. Ele requereu in-
formações detalhadas sobre 
a quantidade de prestadores 
de serviços que receberam 
através de Microempreen-
dedor Individual (MEI) e 
Microempresa (ME) no 
ano de 2023. Além disso, 
o vereador pediu que fos-
sem informados os nomes 
desses prestadores de servi-
ços e os respectivos valores 
recebidos. Essa busca por 
informações visa a com-
preender a dinâmica dos 
serviços prestados no mu-
nicípio, bem como as mo-
dalidades de contratação 

utilizadas.
No segundo requeri-

mento apresentado pelo ve-
reador Beto Girotto, a so-
licitação foi direcionada à 
Secretaria de Serviços Mu-
nicipais. O vereador pediu 
informações claras sobre o 
destino que deve ser dado a 
materiais como isopor, pa-
pelão, folhas e vidros, uma 
vez que a coleta regular de 
resíduos não contempla es-
ses materiais. A destinação 
adequada de resíduos é um 
tema relevante para a sus-
tentabilidade e preservação 
do meio ambiente, e a bus-
ca por informações sobre 
esse assunto demonstra a 
preocupação do vereador 
com práticas sustentáveis.

Os requerimentos apre-
sentados pelo vereador 
Beto Girotto abordam te-
mas que impactam direta-
mente a vida dos cidadãos 
e a gestão do município. 
A busca por informações 
claras e transparentes é 
fundamental para que a 
população e os órgãos de 
fiscalização possam com-
preender as ações da admi-
nistração pública e garantir 
a eficiência e responsabili-
dade na prestação de servi-
ços.
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 ► Aprenda libras à distância

Inscrições abertas para  
curso online para a  
Língua Brasileira de Sinais
Capacite-se em Língua Brasileira de Sinais com o curso 

"Introdução à libras" oferecido de forma assíncrona

Está aberta a oportu-
nidade para quem deseja 
aprender Libras (Língua 
Brasileira de Sinais) com o 
curso "Introdução à libras". 
A modalidade à distância, 
assíncrona, permite flexibi-
lidade de horários e é uma 
excelente maneira de de-
senvolver habilidades em 
uma das línguas mais im-
portantes para a inclusão e 
comunicação com pessoas 
surdas.

Com uma carga horária 
de 40 horas, o curso visa o 
desenvolvimento de compe-
tências fundamentais para 

compreender e se comuni-
car em Libras. Entre os ob-
jetivos principais estão:

Compreender aspectos 
da surdez;

Identificar os fundamen-
tos da educação de surdos;

Diferenciar aspectos da 
Libras e da língua portugue-
sa;

Conhecer o sistema fo-
nético, fonológico e sintáti-
co da Libras;

Compreender o papel 
do intérprete de línguas de 
sinais;

Valorizar o uso de tec-
nologias assistivas para a 

surdez;
Identificar os elementos 

básicos da Libras.
O curso será ministrado 

em um Ambiente Virtual 
de Aprendizagem (AVA) 
na plataforma Canvas, com 
avaliação ao final para con-
solidar o aprendizado. As 
inscrições estão abertas até 
o dia 20 de agosto de 2023 
e devem ser feitas por meio 
de um formulário eletrônico 
disponível no link https://
bit.ly/inscricaolibras2023. É 
importante preencher os da-
dos corretamente, visto que 
inscrições com informações 
erradas ou incompletas se-
rão indeferidas.

Após o período de ins-
crições, os alunos poderão 
conferir a lista de inscrições 
deferidas e acessar informa-
ções sobre o curso no link 
bit.ly/librasfatec.

A oportunidade de 
aprender Libras é uma ma-
neira de ampliar horizontes, 
promover a inclusão e enri-
quecer a bagagem educacio-
nal e profissional. Não perca 
a chance de se inscrever e 
aprimorar suas habilidades 
linguísticas e culturais. Ins-
crições estão abertas até o 
dia 20 de agosto de 2023.

https://wa.me/5516999920618
https://bit.ly/inscricaolibras2023
https://bit.ly/inscricaolibras2023
https://chat.openai.com/c/bit.ly/librasfatec
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 ► Obras em andamento

Fiscalização do Tribunal de Contas 
acompanha avanço das obras do  
novo aterro sanitário em Taquaritinga
Município busca atender normas ambientais e reduzir custos com transporte 
de resíduos, promovendo avanços significativos na gestão de resíduos sólidos

A cidade de Taquari-
tinga está passando por um 
importante marco em sua 
gestão de resíduos sólidos, 
com a construção do novo 
aterro sanitário próximo ao 
trevo de acesso a Monte 
Alto. Técnicos do Tribunal 
de Contas do Estado visi-
taram a região semana pas-
sada para acompanhar de 
perto o progresso das obras, 
que seguem as diretrizes 
ambientais mais modernas 
e devem ser concluídas em 
dois meses.

A iniciativa ganha ainda 
mais relevância devido às 
recentes mudanças no cená-
rio nacional de saneamento 
básico. A nova legislação 
estabelece o fim dos lixões 
até o final de 2023, obri-
gando os municípios a bus-
carem soluções adequadas 
para o descarte de resíduos. 
Com o novo aterro sanitário, 
Taquaritinga se posiciona 
como uma cidade proativa, 
cumprindo as normativas 
ambientais e melhorando 
sua gestão de resíduos.

Um dos principais be-
nefícios dessa ação é a sig-

nificativa economia que o 
município alcançará. Com 
a eliminação da necessida-
de de transportar cerca de 
30 toneladas diárias de lixo 
para cidades vizinhas, Ta-
quaritinga deixará de gastar 
aproximadamente R$ 100 
mil mensais. Essa economia 
se traduz em um montante 
de R$ 1,2 milhão anual, que 
poderá ser direcionado para 
outras iniciativas importan-
tes para a cidade.

Além disso, o novo 
aterro sanitário permitirá a 
construção de novas trin-
cheiras, também conhecidas 
como células, para a dispo-
sição de resíduos. A célula 
atualmente em construção 
terá vida útil de aproxima-
damente cinco anos. Esse 
planejamento estratégico é 
fundamental para garantir 
uma gestão eficiente e sus-
tentável dos resíduos sóli-
dos a longo prazo.

A estrutura do aterro 
sanitário está sendo cuida-
dosamente elaborada para 
minimizar impactos am-
bientais. A trincheira possui 
10 mil metros quadrados e 

seis metros de profundida-
de, sendo revestida por uma 
geomanta impermeabilizan-
te. A drenagem do chorume, 
líquido resultante da decom-
posição dos resíduos, será 
direcionada para tratamento 
na Estação de Tratamento 
de Esgoto do município.

O novo aterro sanitário 
de Taquaritinga representa 
um passo importante para 
o município, demonstran-
do seu compromisso com a 
sustentabilidade e a confor-
midade com as normativas 
ambientais. Com a gestão 
eficaz dos resíduos sólidos, 
a cidade constrói um futuro 
mais limpo e saudável para 
suas gerações presentes e 
futuras.

Recentemente o Tribu-
nal de Contas do Estado de 
São Paulo (TCE-SP), pro-
moveu uma fiscalização em 
diversas cidades do Estado, 
e Taquaritinga foi uma das 
visitadas, na oportunidade 
o atual aterro sanitário foi 
visitado e um dos pontos 
apostados pelo Tribunal foi 
a existência de urubus no li-
xão de Taquaritinga.
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 ► Presença feminina

Palestra ‘Agosto Lilás’ abordará a luta contra 
a violência doméstica em Taquaritinga

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social e Prefeitura de Taquaritinga 
unem esforços para promover conscientização sobre a violência contra a mulher

A conscientização so-
bre a violência doméstica 
contra as mulheres é uma 
pauta fundamental em 
nossa sociedade, e para 
ampliar essa discussão, a 
Prefeitura Municipal de 
Taquaritinga, em parceria 
com a Secretaria Munici-
pal de Desenvolvimento 
Social, promoverá a pa-
lestra "Agosto Lilás. Mês 
contra violência domésti-
ca."

O evento acontece-
rá no dia 17 de agosto, 
no Centro de Referên-
cia de Assistência Social 
(CRAS) Silvio Basso, 
localizado no Jardim São 
Sebastião. A palestra terá 
início às 9h, com duração 
prevista de duas horas, 
abordando temas cruciais 
relacionados à violência 
contra a mulher e as ações 
de prevenção e apoio dis-
poníveis na região.

O "Agosto Lilás" é 
uma iniciativa que visa 
sensibilizar a popula-
ção sobre a importância 
de combater a violência 
doméstica, proporcio-
nando um ambiente de 
discussão e informação 

para conscientização e 
engajamento da comu-
nidade. A palestra con-
tará com a presença da 
equipe técnica do Centro 
de Referência Especiali-
zado de Assistência So-
cial (CREAS), que trará 
informações fundamen-
tais sobre os direitos das 
mulheres e as medidas de 
proteção existentes.

A violência contra a 
mulher é um crime grave 
e inaceitável, e a socie-
dade precisa se unir para 
combatê-lo em todas as 
suas formas. O evento é 
uma oportunidade para 
a população se informar, 
tirar dúvidas e se engajar 
na luta por uma sociedade 
mais justa e igualitária.

A participação é gra-
tuita e aberta a todos os 
interessados. Aproveite 
essa oportunidade para se 
informar e fazer parte da 
mudança. Junte-se à pa-
lestra "Agosto Lilás" no 
dia 17 de agosto, às 9h, 
no CRAS Silvio Basso. A 
conscientização é o pri-
meiro passo para a trans-
formação.
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Polícia
 ► Desespero e prejuízo

Meliantes roubam equipamentos e  
causam tensão durante assalto à empresa 
no Distrito Industrial de Taquaritinga

Invasão armada à empresa deixa funcionários amarrados e resulta em roubo 
de notebooks, celulares e materiais da empresa. Polícia investiga o caso

Na madrugada de se-
gunda-feira (14), repre-
sentante de uma empresa 
localizada na Avenida Co-
mendador Torimatsu Miu-

ra, no Distrito Industrial 
em Taquaritinga, com-
pareceu na Delegacia de 
Polícia, informando que 
pelo local, na noite do 

dia anterior, cerca de oito 
meliantes armados e com 
os rostos cobertos, inva-
diram sua empresa, pela 
portaria onde, de pronto, 

renderam um funcionário, 
amarrando-o com fios, 
perguntando a ele onde fi-
cava a caldeira.

Em seguida, deixaram 

um meliante vigiando o 
porteiro, sendo que os de-
mais entraram na empresa 
e em seguida abordaram 
um motorista, que acabou 

sendo amarrado junto com 
seu companheiro.

Já no interior da em-
presa, os meliantes rou-
baram três notebooks, 
os telefones celulares do 
porteiro e do motorista e 
o da empresa, que estava 
na portaria, além de pe-
ças de máquinas, bobinas 
de fios e cabos, colocando 
as “res” sobre a caçamba 
do veículo Fiat Strada da 
empresa, que também foi 
roubado.

Antes de deixarem o 
local, os meliantes disse-
ram para as vítimas que o 
caldeirista estava chegan-
do e ele os desamarrariam. 
A vítima disse que será 
feita uma melhor análise 
no estoque da empresa, a 
fim de ser feita uma rela-
ção completa dos mate-
riais roubados.

O I. C. de Araraquara 
foi acionado, comparecen-
do no local dos fatos.

 ► Estacionamento Irregular

Motociclista é acusado de furto de maquininha de cartão após ser 
autuado por estacionamento irregular na Área Azul de Taquaritinga

Declarante relata o incidente na Delegacia de Polícia
No sábado (12), pela 

manhã, uma declarante, 
junto com a vítima, com-
pareceu na Delegacia de 

Polícia, dizendo ser gerente 
da Área Azul na cidade e 
que na data supra, por vol-
ta das 9h10, um homem de 

cor parda, condutor de uma 
motocicleta CG 150 TITAN 
MIX EX, placa CDO-6930, 
estacionou sua moto fora 

da “Baia” (estacionamento 
para motocicleta), sendo au-
tuado pela funcionária pelo 
fato de ter parado em local 

irregular.
Momentos depois, o 

condutor da motocicleta, 
bastante alterado, pegou a 

maquininha de cartão da 
mão da vítima, evadindo-se, 
levando consigo a maquini-
nha.

 ► Dada voz de prisão

Polícia Militar de Taquaritinga detém 
suspeito com cocaína em ação noturna
Indivíduo escondido é flagrado por patrulheiros, que encontram substância entorpecente

Na noite de sábado (12), 
os policiais militares Durval 
e Paiva compareceram na 
unidade policial informan-
do que se encontravam em 
patrulhamento no bairro 
Jardim São Sebastião nas 
proximidades da via férrea, 
parte de trás dos predinhos, 
momento em que avistaram 
um indiciado se esconden-
do atrás de uma mureta, 
após ter visualizado a viatu-
ra policial.

Devido ao comporta-
mento do elemento de se es-
conder com a aproximação 
da viatura, os PMs foram 

averiguar o ocorrido. Assim 
que pararam a viatura, veri-
ficaram atrás da mureta que 
o indiciado havia se escon-

dido, encontrando-se deita-
do. Ao efetuarem a aborda-
gem, o indivíduo colocou a 
mão no bolso, sendo que na 

averiguação, foram encon-
trados 10 eppendorf’s com 
cocaína. Naquele mesmo 
local, em 2021, o indiciado 

havia sido preso, pela prá-
tica do crime de tráfico de 
drogas, atualmente, pesan-
do contra si, medida caute-

lar.
Ao ser indagado pelos 

policiais militares sobre 
as drogas, o indiciado dis-
se que estava no local para 
usar drogas. Diante dos fa-
tos foi dada voz de prisão 
e o encaminharam para a 
UPA e, em seguida, para a 
Delegacia plantonista, onde 
a Autoridade Policial, após 
tomar conhecimento dos 
fatos, determinou que se 
lavrasse auto de prisão em 
flagrante, o qual seria con-
duzido à Cadeia Pública de 
Santa Ernestina, ficando à 
disposição da Justiça.

https://linkme.bio/invistanet
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Polícia
 ► Expertisse

Motociclistas tentam passar notas falsas em comércio 
local, deixando vítima em situação delicada

Delegado de Polícia investiga o caso e alerta a população para estar atenta à autenticidade das cédulas
Um declarante compa-

receu na Delegacia de Po-
lícia no sábado (12), infor-
mando que no dia anterior, 
por volta das 16h45, estava 
em um bar na Rua General 
Osório com a Rua Thomas 
S. Mendonça, comendo um 
salgado, momento em que 
chegou no local um motoci-
clista, com dois ocupantes, 
um homem de cor preta, 
forte, aparentando ter 50 
anos de idade e uma mulher 
de cor branca, magra, com 
um “pirse” no umbigo.

Ambos entraram no bar 
e foram até o balcão com-
prar algo que o dono do 
estabelecimento não tinha 
troco para uma nota de R$ 
100,00, foi quando pergun-
taram à vítima se ela tinha 
troco para o dinheiro deles. 
Como o declarante tinha 
acabado de receber seu pa-
gamento, trocou duas notas 
de R$ 100,00.

Momentos após chegar 
à sua casa, a vítima deu uma 
das notas recebidas à sua 
esposa para ir ao mercado, 
onde ao passar pelo caixa, 
a atendente verificou que a 
nota era falsa. A vítima, com 
a outra nota de R$ 100,00 
foi abastecer seu carro, no 
posto de combustível, sendo 
constatado, também que a 
mesma era falsa.

O referido B. O. encon-
tra-se à disposição do Dele-
gado titular para as devidas 
apreciações.

 ► Operação Policial

Apreensão de drogas e prisão em flagrante no centro da cidade
Mandado de Busca e Apreensão leva à descoberta de entorpecentes, dinheiro e 

materiais relacionados ao tráfico em imóvel. Polícia Civil e Militar prendem indiciados e 
apreendem adolescente, revelando atividades ilícitas na região

Na sexta-feira (11), po-
liciais civis e militares se di-
rigiram até um imóvel situa-
do na Rua São José, centro 
de Taquaritinga, com vista 
em ser dado cumprimen-
to ao Mandado de Busca e 
Apreensão, expedido nos 
autos do Processo 1501870-
89.2023.26.0619, da 4ª Vara 
de Taquaritinga.

No imóvel, estavam 
presentes dois indiciados. 
Um jovem e uma garota. 
Efetuadas as buscas na re-
sidência, na cozinha foi 
encontrado, dentro de uma 
geladeira desligada, maco-
nha a granel. Embaixo do 
micro-ondas havia 3 ziplock 
com pedras de crack em seu 
interior e no armário, anota-
ções referentes ao tráfico de 
drogas.

No cômodo que apa-

renta ser uma garagem para 
veículos, havia um ziplock 
com pedras de crack e pró-
ximo à droga, uma cadeira 
com diversas moedas e no-
tas de pequeno valor. Den-
tro do guarda roupas que 
havia em um dos quartos 
foi encontrada a quantia de 
R$ 4.200,00 em notas de R$ 
100,00 e R$ 50,00.

No imóvel também foi 
efetuada a apreensão dos 
aparelhos celulares dos in-
diciados e de outros 5 apare-
lhos, sendo um deles novo. 
Também no imóvel foram 
encontrados ziplock vazios, 
bem como embalagens que 
são utilizadas para condicio-
nar os ziplocks. Além disso, 
havia dois eppendorf’s va-
zios, de cor azul, idênticos 
aos apreendidos com o ado-
lescente.

Considerando que no 
decorrer das investigações 
foi constatado que o indi-
ciado também estava fican-
do com outras pessoas na 
calçada do cemitério, que 
faz frente com o imóvel que 
residia, foi olhado no inte-
rior do cemitério ocasião 
em que foi encontrado um 
outro adolescente e com ele, 
4 eppendorf’s com cocaí-
na, 48 ziplocks com pedras 
de crack e a quantia de R$ 
107,00 em notas diversas. 
Com o adolescente havia 
também um celular.

Ao serem interrogados, 
os indiciados negaram que 
promovem o tráfico de dro-
gas, se declarando somente 
usuários das drogas. O ado-
lescente permaneceu em si-
lêncio.

Diante dos fatos, foi de-

cretada a prisão em flagran-
te dos indiciados e também 
foi determinado o recolhi-
mento do adolescente.

A indiciada seria enca-
minhada para a Cadeia de 
São Carlos e o indiciado 
encaminhado para a Cadeia 

de Santa Ernestina. Já o 
adolescente seria transferi-
do para o CAI de Ribeirão 
Preto.
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Sobe - Ninguém gostaria de estar vivendo “na pele”, o que está acontecendo, com 
as atitudes inconsequentes tomadas pelo prefeito, contra as mais diversas situações 

em sua administração.
Sobe -  Sem falar, claro, na popularidade de Adail Nunes da Silva, que saía às ruas, 
cumprimentando todo mundo, recebendo, de volta, o apoio da população, com 

aplausos e tudo mais.

Sobe - Hoje, aniversário da cidade, é tempo de torcer, ainda mais pelo Clube Atléti-
co Taquaritinga – CAT – que joga em Franca, contra a Francana, precisando vencer 

para ter chances de classificação à próxima fase.

Desce - Todos os dias aparecem fatos novos, reforçando os comentários exibidos 
nas redes sociais, por funcionários e ex-funcionários da Prefeitura. A cabeça do 

prefeito deve estar bastante confusa, girando a “mil por hora”, sem saber a quem pe-
dir socorro, uma vez que ninguém quer saber de ajudá-lo, em razão das improbidades 

cometidas.
Desce - Na véspera do Dia dos Pais, o comércio de Taquaritinga foi invadido por 
fortes ventos, seguidos de muita fumaça, o que acabou prejudicando uma melhor 

movimentação dos consumidores em relação às compras. Ainda bem que no domingo 
o tempo melhorou e muita gente aproveitou para sair de casa em busca das mercadorias.

Desce - Enquanto isso, jogadores amadores ficam à espera que aconteça algum 
tipo de campeonato, organizado pela secretaria municipal de Esporte e Lazer, que 

possa movimentar a cidade em termos futebolísticos. Mãos à obra, Raimundo.

Desce -  Nos dias de hoje, nem pensar. Aliás, o próprio prefeito tem se cuidado 
nesse sentido, pois as manifestações recentes contra ele, com vaias, devem deixá- 

lo cada vez mais preocupado.  

Sobe - Bons tempos, quando os ex-prefeitos Tato Nunes, Sérgio Salvagni, Milton 
Nadir, Paulo Delgado e Fulvio Zuppani saiam às ruas e eram acompanhados por 

muita gente, em reconhecimento pelo que realizavam de bom na cidade.


